

Paris, le 7 mars 2023

Nouvel associé chez Okuden. L'équipe d'Okuden. se renforce avec l'arrivée d'Antoine de Véricourt

Antoine de Véricourt, nouveau Partner chez Okuden.

Fort de plus de 20 ans d'expérience dans le Conseil, Antoine (47 ans) rejoint le cabinet Okuden en tant que Partner afin de contribuer à l'accélération du développement des offres et des équipes.

Suite à des expériences réussies en direction financière et dans l'édition de progiciels, Antoine a poursuivi sa carrière dans le conseil en transformation d'entreprise. Il se consacre essentiellement aux problématiques complexes de gestion des risques bancaires et participe au développement rapide d'équipes de conseil notamment chez PwC et CSC (transformation digitale FO/BO, conformité réglementaire, modélisations quantitatives, refonte des organisations et des processus, data management).

Il a également eu l'occasion de diriger de nombreux programmes ambitieux auprès de grands groupes des secteurs de l'Industrie, de la Distribution, du Pétrole et du Nucléaire.

Antoine est titulaire d'un master Finance et marchés de capitaux de l'IEP Paris, il est ingénieur ESB et aussi Président de l'Association Team France soutien des Filières d'Excellences et des programmes Youth & Women's America's Cup à Barcelone en 2024.

« Nous sommes heureux de compter Antoine comme nouvel associé chez Okuden et ainsi renforcer l'équipe de direction, pour amplifier la belle dynamique du cabinet depuis sa création » commentent Aurélien Dever & Arnaud Périn, fondateurs du cabinet.

Fondé par deux entrepreneurs en 2020, Okuden est un cabinet de conseil indépendant, spécialisé dans le Digital & la Data pour les secteurs de l'Assurance & des Services Financiers, le Transport & la Mobilité, le Sport, Esports & le Gaming.